



¿Revocación al INE?

Tras el "albazo" legislativo de la semana pasada, relativo a la difusión de la **Revocación de Mandato**, algunos de los principales actores de **Morena** ya empezaron con toda la propaganda, pero no solo de la consulta del próximo **10 de abril**, y es que, como si estuvieran coordinados desde varios frentes, incluido el **Palacio Nacional**, comenzó lo que parece una nueva ofensiva contra el **INE**, órgano al que responsabilizan de la escasa difusión del ejercicio. Lo cierto es que más que promover la votación, nos dicen, lo que podría enfatizarse en las próximas

semanas sería una afrenta contra el Instituto, y en particular contra algunos consejeros. No parece casualidad que justo en este momento, a pesar de las dificultades legislativas que enfrentan **Morena** y sus aliados, ya se esté abriendo la puerta a una iniciativa de **Reforma Electoral**. Atentos.

La defensa aliancista

La suspensión provisional del cargo como alcaldesa de **Sandra Cuevas** ya puso a trabajar a los principales operadores de la alianza **PRI, PAN, PRD** en la **Ciudad de México**, pues la defensa de la posición política ya se convirtió en la prioridad número uno, no sólo en lo inmediato, sino de cara a **2024**. Nos comentan que los aliados perciben que la ofensiva en contra de **Cuevas Nieves** no quedará allí, sino que hay una intención

de colocar a algún personaje afín a la **"4T"** en caso de que avance el proceso judicial en contra de la abanderada de **Va por México**. El **PRD**, nos dicen, sí ha priorizado la defensa de **Sandra Cuevas**, quizá su principal activo político en la capital, aunque en términos de la alianza política lo que preocupa es que puedan perder por una cuestión legal lo que se ganó en las urnas.

Comparecencia en detalles

Lo que ha impedido la confirmación oficial de la comparecencia del fiscal **Alejandro Gertz Manero** en el **Senado de la República**, nos dicen, ha sido la falta de acuerdos entre las bancadas por algunos detalles de la cita. Mientras que la oposición, con el **PAN** a la cabeza, va por una comparecencia pública y en formato abierto, en la bancada de **Morena**, probablemente a petición de **Gertz Manero**, quieren llevar el encuentro en forma privada. Habrá que esperar el acuerdo el día de hoy.

